



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CAMBIO

11/03/2023

LEGISLATIVO



Es necesario concretar la reforma al Poder Judicial, debe de ser retomada: Nacho Mier

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, consideró oportuno retomar la reforma al Poder Judicial que se pretendió iniciar el año pasado, mediante una reforma constitucional y leyes secundarias.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/5565-es-necesario-concretar-la-reforma-al-poder-judicial-debe-de-ser-retomada-nacho-mier>